



# 寺島中だより

◆ ダイヤモンドの輝きを放つ寺中生

～何でも No.1～



## 『輝いた！寺中生！』

◆ 11月1日に、本校の舞台発表会を開催し、合唱コンクール、落語研究部と吹奏楽部の発表、海外派遣報告を行いました。

合唱コンクールでは、本番を迎えるまでに、学年や学級毎に精一杯練習に取り組んできました。また3年生にとって中学校生活において最初で最後の合唱コンクールということで、どの学級も『金賞』や個々の『No. 1』を目指し取り組んでいました。その成果として、生徒達の心のこもった歌声や一所懸命な姿が、ダイヤモンドのように輝いていました。

落語研究部と吹奏楽部の発表では、日ごろの練習してきた成果を、存分に披露し、会場を大いに盛り上げていました。

海外派遣報告では、寺島中学校の代表として参加した二人の派遣生から、貴重な体験をお話していただきました。きっと1年生の中から、「来年はぜひ行きたいな」と思う生徒もいたことと思います。



お忙しい中、沢山の方々にご来校をいただき、子供たちの頑張りに温かい拍手を送っていただきましたことに感謝申し上げます。

◆ 3年生、修学旅行に行ってきました！！

10月16日～18日の3日間、3年生は修学旅行として、かつて日本の中心として栄え、多くの寺社、国宝、重要文化財、伝統文化、美しい風景を今に伝える京都・奈良に行ってきました。生徒たちは、若い感性で、古き日本の文化を感じ取っていました。また、事前学習で調べてきた人の手だけで創られた巨大な建造物や、そこで生活をしていた古代の人々の暮らし等、目と耳と心で見学し、学びを深めています。生徒たちは3日間、とても立派な行動をし、さすが寺中の3年生と思わせてくれました。この修学旅行は、きっと『最高の思い出』になってくれたことだと思います。



一人一人の生徒が充実した3日間を過ごすことができ、またこの行事が無事に終了できることに、ほっと一安心しております。

この活動で得た成果を、是非とも今後の学校生活に生かし、後輩達の手本となる行動を沢山見せて欲しいと願っています。

尚、次年度からの修学旅行を、『日本の文化・歴史』を学び、また『平和学習』を深めることを目的とした、長崎または広島（どちらかを選択）を中心とした修学旅行を実施します。尚、令和8年度は、「長崎」に行く予定です。

◆ 10月26日（日）、寺島まつりを開催しました。

『校庭リニューアル』を記念し、スポーツを主軸とした新しい形式で行いました。当初は校庭で行う予定でしたが、雨のため体育館での実施となりましたが、パン食い競争、パターゴルフ、玉入れ、じゃんけん大会等々、楽しい催し物がたくさん実施され、参加している人たちの笑顔で満ちあふれていました。

柔剣道室では、本校の吹奏楽部、茶道部の発表がありました。素晴らしい演奏を聴き、そして美味しいお茶を一服いただくのも格別でした。

また集会室では、本校の生徒はもちろん、近隣小学校の児童も、焼きそばや唐揚げなどを美味しそうに食べていました。

今年度も本校ボランティアの生徒がお手伝いし、どの生徒も大人の方々と協力しながら、楽しそうに活動をしていました。

寺島まつり実行委員会、寺中地区青少年育成委員会、本校PTA等々、ご協力をいただきました各団体の皆様方にお礼を申し上げます。ありがとうございました。